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От успешной работы коллектива заготовитель
ного участка во многом зависят трудовые пока
затели второго цеха опытно-экспериментального 
завода радиотелевизионного оборудования. В ян
варе он не вышел в лидеры соцсоревнования но, 
как заметила председатель профкома цеха мас
тер Н. И. Гаева, и задержек в работе не допус
тил. Напротив, есть здесь рабочие, которые 
признаны лучшими по профессии. Это штампов
щица Г. Г. Травина и резьбонарезчица В. П. 
Угрюмова. Обе не только отличные работницы, 
но и активные общественницы. Валентина Петро
вна два года входила в группу народного кон
троля. сейчас член совета трудового коллектива 
цеха. А без Галины Григорьевны не обходится 
ни один концерт художественной самодеятельно
сти: она замечательно читает стихи.

На снимках: заготовительный участок; Г. Г. 
Травина и В. П. Угрюмова.

Фото В. ЗОТОВА.

Объединение «Хромпик»

ПРИНЯТО К ИСПОЛНЕНИЮ
В клубе имени В, И Ленина прошла конференция 

трудового коллектива производственного объединения 
«Хромпик». О бсуждался коллективный договор на 1959 
год Новый договор состоит из двух разделов. В пер
вом — программа повышения Эффективности производ
ства. во втором — социального развития коллектива 
Предлагаем подборку информаций о новых пунктах, 
включенных по просьбе трудящихся.
, Увеличенное вбзнагражле- 

вне по итогам работы в 
прошлом году нынче впер
вые получили хромшжовцы, 
обходившиеся без больнич
ных листов. Таких набра
лось 1132 человека, в том 
числе председатель совета 
трудового коллектива, сек
ретарь парткома, председа
тель профкома. 10-процент- 
на.я надбавка к вознаграж
дению — хороший стимул 
к  занятиям физической 
культурой.

* * *
В лень Советской Армия 

я Военно-Морского Флота 
СССР бывшие воины-интер
националисты, работающие 
* объединении (таких чет
веро), получали поздрави
тельные открытки. Н аряду с 
пожеланиями счастья, здо
ровья в них были и такие 
слова: «Трудовой коллектив 
объединения выделяет ва
шей семье двухкомнатную 
квартиру»... Жильем «аф 
ганцы» будут обеспечены 
без очереди.

* * *
Впервые в этом году бо

лее полусотни хромпиков- 
цев, активных участников
рейдов цеховых народных 
дружин, получили в качест
ве поощрения 10-процент
ную надбавку к 13 зарпла
те.

* * *
Расширяется круг работ

ников объединения, кто 
обеспечивается предприяти
ем бесплатным профилакти
ческим питанием и моло
хом. Более 50 трудящихся 
дополнительно включено в 
список на получение этой 
льготы. В том числе кол
лективы станции нейтрали
зации и тарного отделения 
ремонтно-механического це
ха.

* * *
Интереоная идея поступи

ла , от , трудящихся цеха 
№ 4, где есть любители до
бираться до места работы 
на ., велосипедах. Они гсред- 
довать возле

ВЕТЕРАНАМ-СОЦИАЛЬНУЮ ЗАБОТУ
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цехов велосипедные стоянки 
и разрешить . свободный 
проезд по территории объ
единения. Предложение 
одобрено и включено в код- 
договор на 1989 год.

* * *
Впервые наиболее актив

ные рационализаторы и 
изобретатели объединения 
по ходатайству трудовых 
коллективов будут переве
дены из общего списка на 
жилье в первый список. 
Разнила в продвижении в 
том и другом случае со
ставляет примерно шесть 
лет.

* * *
В прошлогоднем колдо- 

говоре было записанр: «За
служенным работникам объ
единения» квартиры ' предо
ставлять вне очереди». В 
1988 году к Дню химика 
высокое звание было при
своено аппаратчику цеха 
№ 1 Ю. И. Смирнову. Ско
ро он станет новоселом.

* * • *
Станет ли хромпиковсхий 

стадион свидетелем рож де
ния новой звезды большого 
тенниса? Об этом мы пока 
не знаем. Но известно, что 
в колдоговор на 1989 год 
записано решение о созда
нии теннисного корта, кото
рым будут пользоваться 
и жители поселка.

* * *
И еше одно интересное 

предложение, включенное 
пока в перспективную про
грамму. Есть у хромпиков- 
цев желание организовать 
специальный участок вне 
предприятия по производст
ву товаров народного по
требления. Особенность 8 
том, что здесь будут вы
полнять посильную работу, 
не требующую высокой 
квалификации, беременные 
женщины и проходить реа
билитацию больные после 
лечения. Решено привлечь 
также школьников из шко
лы №  12. Сейчае главное 
— подыскать помещение.

В. ГУБАЧЕВ.

В субботу, 25 ф евраля ,  
во  Д в о р ц е  культуры и тех
ники Новотрубного  завода  
прошла гор о дская  отчетно- 
вы борная  к о н ф е р ен ц и я  в е 
теранов войны, и. труда. От
читался. о работе  ‘ почти за 
двухлетний п ер ио д  П. И, 
Злоиазов ,  председ ател ь  с о 
вета, Много сделано  . в о р 
ганизационном плане: Со
зд ан о  38 первичных о р га 
низаций, в в совете  — в о 
сем ь комиссий. П р о в еден  
р ей д  «Забота»  по улучше
нию условий жизни пен
сионеров.  Работа проводит
ся по нескольким н апр ав 
лениям. Члены совета е ж е 
недельно  ведут прием, 
благо  вы делен о  ветеранам  
о т д ел ь н о е  пом ещ ение ,

А вот четкой работы ко
миссий пока нет, потому и. 
ж алоб  е щ е  много. Не во 
всех первичных о р ган и за 
циях заботятся  о  бытовьіх 
и материальных условиях, 
развитии активности в ет е 
ранов. Петр Ипатович з а 

тронул в д о к л а д е  наибо л ее  
ж иво тр епещ у щ ие  п р о б л е 
мы, которы е  нужно решить, 
чтобы не обойти заботой 
никого — ни фронтовиков, 
«и больных, одиноких, ни 
солдатских вдов, ни м ал о 
обеспечен ны х  людей.

В прениях первы м  высту
пил М. И. Д митриев (Ново
трубный завод),  он считает, 
что лю ди с богаты м  ж и з 
ненным опытом могли бы 
го р азд о  д е я те л ьн ее  вклю 
читься в воспитание п о д 
ростков, ф о р м и р о в а ть  их 
гйуе, ориентировать на 
важ нейш ие ж и зненны е  цен
ности,

— Ветераны —  это ум, 
богатство, история нашего 
государства,  — сказал 
И. И. Белоусов (р у до у п р ав 
ление): w  Наш совет во з
главляют именно такие л ю 
ди и р аботаю т  хорошо,

Иван Ильич говорил  о  евг 
м ом  наболевш ем : когда
большинство нынешних ве 
теранов уходило на пенсию,

их с р едн яя  зарплата  была 
нем ногим  б о л е е  ста рублей. 
Зарплаты растут, а пенсии 
остаются неизм енны м и.
В рудоуправлении  б о л е е  
600 ветеранов,  и многие 
живут на і грани бедности. 
Надо и общ ественны м  ф о р 
мированиям, каким яв
ляется  'организация в ет е р а 
нов, подавать голос  в их 
социальную  защиту.

Ю: И. Брагина (о б ъ ед и 
нение  «Хромпик») считает, 
что в совете  ветеранов  
дол ж но  быть членство, 
очень м аленькие  взносы, и 
это п ом ож ет  оказывать м а 
териальную  пом ощ ь, при
обретать  путевки. Она к р и 
тиковала  качество м ед ици н 
ской пом ощ и пенсионерам , 
фактически 35 тысяч ч е л о 
век не ощ у щ аю т  постоян
ной медицинской  заботы.

С о дер ж ател ьн ы м и  были 
выступления И, Я. Половни- 
кова, В, П. Тетерина, В, Д. 
Рязанцева ,  В. Л. Политова,

И. Л. Пелевиной и других 
товарищ ей. П ервоуральские  
ветераны  продолж аю т ак
тивно участвовать в жизни 
города,  живут его  пр о б ле 
м ами и заботами. Н едар о м  
п р едсед ател ь  областного 
совета ветеранов  А. А. Со
ловьев  назвал п е р в о у р ал ь
скую органи зац ию  одной 
из лучших в области. Их 
энергию, энтузиазм  отмети
ли с ек р е та р ь  горком а  
КПСС В. Я. Основим, з а 
меститель пр ед с ед ат ел я  
горисп олком а  А. Н. Чутов. 
Много могут ветераны  сде 
лать е щ е  для общ ества ,  но 
и долги общ ества  пенсио
н ер ам  велики. А хороших 
п р едл о ж ен ий  участники 
к о н ф ер ен ц и и  внесли много 
и готовы заниматься  их р е 
ализацией.

П р е д с е д а т е л е м  г о р о д 
ского  совета  избран П. И. 
З л о к азо в ,  его  зам ести теля
ми — А. И. Д ем акин  и 
Б. Н. К орм ильцев ,  сек р е та 
р е м  —- Ю. И. Брагина.

Г О Р О Д - Н А Ш  Д О М
Что волнует перво- 

уральцев сегодня? В ос
новном культура нашего 
быта. «На подходе вес
на, — пишет пенсионер 
В Назаров. — Начина
ются оттепели, их сменя
ют заморозки, а комму
нальники плохо подсыпа
ют тротуары, дороги. 
Отсюда нередко тяжелые 
травмы».

По этому же поводу 
возмущаются фронтовики
В. Касимов, Н. Криворо
тое, пенсионер А Ни- 
кре-вич. Они сообщают, 
что пешеходные дорожки 
в районе Дома моды, 
цеха по ремонту обуви, у 

. магазинов №  39 горпи- 
щеторга и №  7 горпром- 
торга, площадка у гор- 
бытуправленкя (ул.
1 Мая, 9) становятся 
опасными для пешеходов.

Недовольны горожане 
плохой очисткой дорог 
от снега. Ж ители улицы 
Молодых строителей в 
коллективном письме 
спрашивают, почему со

седнюю улицу Толбухи
на чистят от снега по
стоянно, а эту так з а 
мело, что не пройдет и 
транспорт. «Например, 
12 февраля, — сообща
ют они, — здесь завязла 
машина «скорой помощи»

нѵю зону в черте города. 
О таком факте стало из
вестно из п и с ь м а  
Б. Свечникова, прожива
ющего по ул. Малыше
ва, 8 и имеющего уча
сток в коллективном са
ду № б (вблизи проти-

67 ПИСЕМ и  о д а и ц и  
АЛЬНЫХ ОТВЕТОВ ПО 
ЛУЧИЛА РЕДАКЦИЯ 
С 20 ПО 24 ФЕВРАЛЯ,

и больного с полкидо- 
метра медики, несли на 
носилках».

Такая же ситуация на 
улице III Интернациона
ла. На автобусной оста
новке «Ветлечебница» 
тож е легко травмиро
ваться.

Возмущает людей и 
то, что коммунальники 
вывозят снег вместе с 
мусором в районы кол
лективных садов, засо
ряя  таким образом лес-

вотуберкулезного дис
пансера).

В. А. Сталина с ул. 
Комсоімольской, 19-6 
беспокоит бескультурье 
подростков, неуважение 
их к чужому труду. «Я 
работаю  в садике №  101, 
— пишет он. — Вместе с 
воспитателями и шефами 
из цеха №  7 Новотруб
ного завода благоустра
иваем детские игровые 
площадки, сооружаем 
снежные горки, фигурки,

а подростка школы № 9 
летом варварски ломают 
качели и кустарник, зи- 
м§й разруш аю т ледяные 
горки».

В. Медведев с переул
ка Ключевского, 16 воз
мущен беспорядком на 
городском кладбище. «Со 
стороны птицефабрики и 
пятых ворот оно не ого
рожено, — сообщает ав
тор. — Всюду мусор, ме
таллолом. Чтобы наве
сти здесь порядок, пред
лагаю  организовать го
родской субботник, сде
лать единую металличе
скую изгородь. Устано
вить срок — 9 мая.

Бескультурье, неуваже
ние друг к другу беспо
коят многих читателей. 
Мы разучились сочувст
вовать немощным и ста
рым. Пример — письмо 
инвалида второй группы
В. А. Изгарова. Подоб
ные письма — повод 
для размышлений.
И. КУРБАНГАЛЕЕВА.



■  П Л Е Н У М  Г О Р К О М А  К П С С

О том, как эти задачи ре
шаются в производствен
ном объединении «Хром
пик», доложила секретарь 
парткома J1. Д. Изюрова.

Постоянное общение с 
молодежью, комсомольцами 
становится системой в рабо
те парторганизации, оказала 
она. Практикуются встречи 
хозяйственных, партийных, 
профсоюзных руководителей 
цехов с молодыми рабочи
ми, совместные партийно
комсомольские собрания, за 
седания бюро, товарищеские 
беседы. Более всего трево
жит слабая активность мо
лодежи на производстве. 
Проводятся традиционные 
трудовые турниры среди 
электромонтеров, слесарей, 
лаборантов и представите
лей других профессий, со
ревнование ореди молодых 
рабочих, рационализаторов, 
победители которых поощ
ряются морально и матери
ально. Но ореди лидеров 
соцсоревнования в целом по 
объединению юношей и де
вушек мало.

В декабре прошлого года 
По инициативе комсомола в 
объединении «Хромпик» со
здано комсомольско-моло
дежное предприятие по вы
пуску товаров народного по
требления. В его составе, 
кроме членов ВЛКСМ, два 
коммуниста и один канди
дат в члены партии. Под
держивая это структурное 
подразделение, администра
ция и партком рассчитыва

УПРАВЛЯТЬ? НЕТ, НАПРАВЛЯТЬ
В ПЯТНИЦУ, 24 ФЕВРАЛЯ, СОСТОЯЛСЯ ВТОРОЙ ГОРКОМА ПАРТИИ ПО ДАЛЬНЕЙШЕМУ УЛУЧШЕНИЮ 

ПЛЕНУМ ГОРОДСКОГО КОМИТЕТА КПСС, КОТОРЫЙ ПАРТИЙНОГО РУКОВОДСТВА КОМ СОМОЛОМ И ПО- 
РАССМОТРЕЛ ХОД ВЫПОЛНЕНИЯ ПОСТАНОВЛЕНИЯ ВЫШЕНИЮ ЕГО РОЛИ В КОММУНИСТИЧЕСКОМ ВОС- 
БЮРО ОБКОМА КПСС О РАБОТЕ ПЕРВОУРАЛЬСКОГО ПИТАНИИ МОЛОДЕЖИ.

ют привить молодым инте
рес с самостоятельному хо
зяйствованию. Есть на 
«Хромпике» и возможности 
для профессионального рос
та, продвижения по служ 
бе. В трех основных цехах 
заместители начальников не 
перешагнули еще двадцати
восьмилетний рубеж.

Л. Д. Изюрова останови
лась на решении социаль
ных проблем. Острая ситуа
ция складывается с жильем. 
Поэтому идея создания го
родского МЖ К получила у 
руководителей объединения 
поддержку. Выделены две
сти тысяч рублей. Но они 
так и не освоены. Не видя 
реальных сдвигов в строи
тельстве, молодежь теряет 
веру.

Особый интерес участни
ков пленума вызвал рассказ 
секретаря парткома о раз
работанной на предприятии 
программе, которая призва
на развивать и совершенст
вовать основные направле
ния в молодежной политике. 
Часть ее мероприятий, осо
бенно те, что требуют фи
нансовой поддержки, вклю

чены в коллективный до
говор на этот год. Напри
мер, решено обеспечить жи
льем всех воинов-интерна- 
пионалистов.

На «афганцев» у партко
ма и комитета ВЛКСМ осо
бые надежды. Они отлича
ются активной жизненной 
позицией. По инициативе 
Сергея Аверина комсомоль
цы шефствуют над второ
классниками школы-интер
ната. Он же оживил рабо
ту оперативного комсомоль
ского отряда.

Совершенствуются формы 
идеологического воспитания 
молодежи, назрел вопрос о 
создании дискуссионного по- 
литклуба, где можно было 
бы обсудить любую проб
лему. Согласно молодежной 
программе на базе клуба 
имени Ленина создается 
культурный центр, для ко
торого приобретаются на 
валюту видеотехника, ра
диоаппаратура и компью
терные игры.

В партийном комитете 
деятельность комитета
ВЛКСМ курирует А. А. Зы 
ков, в недавнем прошлом

комсомольокий вожак объ
единения. Его кандидатура 
была предложена молоде
жью. Такой подход к вы
движению молодых в вы
борные руководящие орга
ны парткомом одобряется и 
поддерживается, ибо он от
крывает комсомолу дорогу, 
к  подлинному управлению 
производством, позволяет 
защищать интересы юношей 
и девушек.

В процессе подготовки 
вопроса на пленум в произ
водственном объединении 
«Хромпик» побывали члены 
горкома КПСС. Председа
тель постоянной комиссии 
городского Совета народ
ных депутатов по делам 
молодежи А. М. Рапацевич 
отметил в выступлении, что 
главным поручением для 
молодых коммунистов дол
жна быть работа в комсо
моле. Пока же среди ком
сомольского актива низка 
партийная прослойка. Коми
тет ВЛКСМ  работает без 
перспективного плана, в ре̂ - 
зультате упускает важные 
моменты. Нет системы в 
проведении заводских ком

сомольских собраний, ослаб
лено внимание к внутрисо
юзной работе.

На пленуме выступил
первый секретарь горкома 
ВЛКСМ А. В. Аржанников. 
Он подчеркнул, что инте
ресы и насущные потребно
сти молодого поколения
нуждаются в поддержке
партийных, советских орга
нов, хозяйственных руково
дителей. Пока это понима
ют не везде. Партком про
изводственного объединения 
«Хромпик» зацял правиль
ную позицию, повернувшись 
к молодежи и ее пробле
мам лицом. Там, а также 
на Новотрубном заводе с 
приходом новой админист
рации у комсомольских во
жаков развернулись плечи. 
Это и есть партийное руко
водство, необходимое для 
повышения роли комсомола 
в перестройке.

Подводя итоги обсужде
ния, второй секретарь гор
кома КПСС А. С. Калякин 
подчеркнул, что в работе с 
молодежью необходимо по
мнить: ничто так не роняет

авторитета партии в глазах 
молодого поколения, как 
разрыв слова и дела за 
игрывание, приказной, нази
дательный тон. От этого 
необходимо избавляться 
партийным организациям, 
находить спокойный, дело
вой контакт с комсомолом.

Участники пленума пред
ложили сделать постоянны
ми отчеты партийных орга
низаций о руководстве ком
сомолом.

С информацией о перспек
тивном плане работы город
ского комитета КПСС по 
выполнению решений XXVII 
съезда КПСС, XIX Всесо
юзной партконференции на 
1989-—1990 годы выступил 
секретарь ГК КПСС В. Я. 
Основин. После обсуждения 
план утвержден. Пленум 
горкома КПСС такж е 
утвердил план мероприятий 
по выполнению критических 
замечаний и предложений, 
высказанных на XXXI го
родской партконференции, 
состав і комиссий горкома 
КПСС по направлениям 
партийной работы.

Комиссию по вопросам 
социально - экономического 
развития возглавил первый 
секретарь горкома КПСС
В. М. Васильцов, комиссию 
по вопросам оргпартработы 
— второй секретарь горко
ма КПСС А. С. Калякин, 
идеологическую — секре
тарь горкома КПСС В. Я. 
Основин.

Е С Т Ь  Т А К А Я  П Р О Ф Е С С И Я

ТЯЖЕЛЫЕ АКСЕЛЬБАНТЫ
О В О Е Н Н О Й  С Л У Ж Б Е  И  Р О М А Н Т И К Е

Пе долгу службы е ж е 
годно встречаю сь с р е 
бятами, изъявившими 
ж елани е  стать о ф и ц е р а 
ми, готовлю их для по
ступления в военны е 
училища. Парни в о с 
новном грамотные, в 
аттестатах у большинст
ва пятерки и четверки, 
казалось бы, должны 
пройти по конкурсу. Но 
иа д е л е  расклад  другой 
—  хорошо, если хоть 
пятая часть наших аби
туриентов надевает  кур
сантские погоны.

Конечно, кто-то в о з 
разит, что одного  ж е л а 
ния стать о ф и ц е р о м  м а 
ло, нужно е щ е  и к р еп 
кое  зд о р о вь е .  Да, отсев 
ПО состоянию  зд о р о вь я  
немалый, но причины 
неудач наших р ебят  мне  
видятся в другом . По
пробую  объяснить.

Представление  об  ар  
нии у большинства очень 
искаж енное  и, я бы ска 
зал, полярное .  С о д 
ной стороны, ар м и я  для 
них это романтика, во з
м ож ность посмотреть на 
мир, это красивая ф о р 
ма, учебные  бои — та
ков  представление  ело 
жилось под воздействи
ем  некоторых ф ильмов 
С другой — ар м и я  это 
культ силы. Так им рас 
сказывали старшие това
рищи, вернувш иеся со 
службы, бр ави р у ю щ ие  
«арм ейской  закалкой». 
И вот паренек, «просве  
щенный» таким о б р а зо м ,  
подает документы на 
поступление. Кто-то от
сеивается е щ е  на стадии 
о тбора  кандидатов, но 
многие, столкнувшись с 
воинской обстановкой 
поговорив с курсантами 
круто меняю т свое ре  
шение, и только едини
цы неудачников пробу
ют свои силы на следу 
ющий год.

П очем у  это происхо 
дит? Просто не было у 
парня, считаю, настоя 
щ его  ж елания  стать 
о ф и ц е р о м .  Просто по
палось ближ е  к выпуск 
ному на глаза  р е к л а м 

ное о бъявление  в о ен но 
го училища или курсан
ты накануне провели б е 
седу  в ш коле  — вот и 
за го р ел ся  ж еланием . Я 
ж е  считаю, что р ебят  с 
военной жилкой надо 
отбирать е щ е  в четвер
тых-пятых классах ш ко
лы и целенаправлен но  
готовить к поступлению. 
Почему некоторы е  рай
оны С вердловска  б е з  
труда набирают по д в е 
сти кандидатов для по

ступления, а мы с трудом  
треть этого количества? 
Просто там существуют 
хорош ие  традиции в о ен 
но-патриотического вос
питания, пацан е щ е  пеш 
ком под  стол ходит, а 
уж е слышал об армии 
побольш е иного взр о с  
лого. Он знает, что в о 
енная романтика  имеет 
привкус пота,

Кстати, о романтике, 
Много ж елаю щ их посту
пать в десантное  учили 
щ е  или училище, гото
в я щ е е  о ф и ц ер о в  м о р 
ской пехоты. Тоже с в о е 
о бразны й стереотип. По
ступить туда сразу  после 
школы очень трудно, хо
тя в прош лом  году наш 
зе м л я к  Олег  Кухта стал 
курсантом училища ВДВ. 
Но цена этой псевдо
романтики обычно не
высока. Приносят парни 
заявлени е:  «Хотим быть 
о ф и ц ер а м и  - десантни
ками». Я им сразу:  а
ну-ка, два р аза  вокруг 
квартала пробегите.  Или 
«подводника» посадишь 
в комнату — просиди-ка 
несколько  часов подряд,  
а ведь  в плаваньи по 
полгода в о дн о м  п о м е 
щении проводишь.
Смешно, но иногда д а 
ж е такие м аленьки е  хит 
рости помогают понять 
ребятам , что они «ош иб
лись дверью ».

То ж е  с ам о е  и с аги 
тацией в училища. Часто 
как бывает: напечатали
в газете  объявление,  
провели пару б е с е д  и 
считаем, что ребята  к 
нам валом повалят. Но 
получается как р а з  на

оборот ,  из года в год 
приток абитуриентов 
уменьш ается. Н еобходи
мо искать новые ф о р м ы  
агитации. В ш коле  №  12, 
например ,  задействова
ли ш кольное  радио. 
Вместе с воен руком
В. Н. Т окаревы м плани
р у е м  подготовить р а 
дио п ер едачу ,  где сами 
ребята  ответят на воп
росы, касаю щ иеся  а р 
мии. Военкомат имеет  
прочны е связи с п е д а го 
гическими коллективами 
школ, на педсоветы вы
носим вопросы  патрио
тического воспитания. 
Помогает  в этой работе  
городская  киносеть. Че
р е з  горком  к о м со м о л а  
объявили конкурс на 
л учш ее  сочинение на 
тем у « О ф и ц е р  — про
ф ессия  героическая». 
Конкурс проводится  с 
целью  выяснить, как п о
нимают п р о ф ессию
о ф и ц е р а  ребята.

Не знаю, сколько ю но 
шей будут читать этот 
материал. Но р а з  уж 
зашла речь об  агитации 
за пр о ф есси ю  военного, 
то, пользуясь случаем, 
хочу рассказать, что по
явилась новая ф о р м а  
обучения в этом году. 
Впервые за всю исто
рию их существования 
двери  для школьников 
распахнут воен ны е  ака
демии. Пять академий 
объявили о набо р е  кур
сантов. ф о р м а  обучения 
такова. Три года кур
сант на к азар м е н н о м  по
ложении, после чего 
ем у  присваивается во 
инское звание  «лейте
нант». Еще три года 
он слушатель академии. 
Эти высшие военные 
учебные завед ени я  гото
вят научные кадры для 
различных р о до в  войск. 
Н абор  кандидатов про
долж ается ,  так что доб 
р о  пожаловать в го р во 
енкомат.

А. БАРАНОВ, 
оф иц ер , работник 
городского  военного 
ком иссариата.

■  м е т а л л у р г  в . а . к а п р а л о в

Владимир Анатольевич Капралов — волочильщик пятого разряда. Работает он в 
девятом цехе Новотрубного завода. За свои нормы рабочему краснеть не приходится, 
выполняет на 105 процентов и выше. Доброжелательный, скромный человек.. Ново
трубному он отдал почти два десятка лет своей жизни. Обучил своей профессии шес
терых молодых рабочих.

Фото А. КАДОЧИГОВА.

Я К О М С О М О Л : П Р И С Т Р А С Т Н Ы М  В З Г Л Я Д О М

Надоело дремать!
Может быть, немного суховато называ

лась повестка дня совместного собрания, 
партбюро и комсомольской организации 
училища №  127: «Формы и методы рабо
ты комсомольских групп по совершенст
вованию демократизации жизни учили
ща». Но необходимость в нем назрела, 
потому что здесь у комсомольской орга
низации и администрации училища рас
хождений во взглядах нет, будущее кол
лектива — в оживлении работы учебных 
групп.

Честно говоря, не припомню собрания 
с такой приподнятой атмосферой. После 
доклада директора СПТУ А. В. Топорко
ва выступили одна за другой четыре де
вушки, немало было критических реплик 
и с места. Хоть неприятно было мне, сек
ретарю комитета ВЛКСМ, слышать упре
ки в свой адрес, но многое принимаю. 
Действительно, нечасто бываю в груп
пах, работаю в основном через комсор
гов. Справедливым считаю вопрос: за 
чем нашей небольшой организации такой 
комитет комсомола — 14 человек? Чем 
занимается, например, сектор профориен
тации? Работает он от силы месяц-два 
в учебном году.

Но не только ребята критиковали ко
митет комсомола. Молодые преподавате

ли верно подметили: две организации па
раллельно работают в училище: препода- 
вателей-комсомольцев и учащихся. И то
чек соприкосновения у них почти нет.

Наверное, разговор мог бы получиться 
интереснее, если бы на собрание пришли 
секретари комсомольских организаций 
горпищеторга, объединения общественного 
питания. Но этого не случилось, хотя мы 
их приглашали. Зато с интересом слуша
ли выступление Татьяны Гречиной, сек
ретаря комитета ВЛКСМ горпромторга. 
Она рассказала о работе своей организа
ции, а ведь наши выпускницы скоро 
пополнят ряды работников торговли.

Конечно, рано говорить о проснувшейся 
активности наших девчат. Нет, до на
стоящей активности еще далеко. В заклю
чение собрания должна была выступить 
агитбригада, но выступление сорвали, ни
кто не остался после официальной части. 
Если заглянуть в протокол собрания, 
то в нем записаны серьезные решения: 
провести аттестацию комсоргов, организо
вать дискуссионный клуб. Главное, чтпбы 
они не остались просто на бумаге. А 
это уже зависит от нас.

Л. ОНИЩ ЕНКО, 
секретарь комитета комсомола 

СПТУ № 127.



РЕЗОНАНС « Г О Т О В Н О С Т Ь . . .  Н А  Б У М А Г Е »

« Б Е З  С О В Е Т А  С О З Д А Л И  С О В Е Т »

КОРРЕКТИРОВКА. РАДИ ЧЕГО?
-2 .0 2 .1 9 8 9  го д а

Корреспонденцию «Без совета создали 
Совет» редакция опубликовала под рубри
кой «Учимся демократии». Мы решили 
быть последовательными до конца и по
тому полученные ответы помещаем без 
сокращения и какой-либо корректировки, 
оставляя за собой право на комментарий.

«Автор в основном правильно изложил 
ход конференции учителей и обществен
ности по выборам городского Совета по 
народному образованию, указал на недос
татки в ее работе, в том числе в работе 
счетной комиссии и моей как ее пред
седателя.

Действительно, учимся демократии. Но 
вот реплика редакции «Остается только 
гадать, ради кого счетная комиссия по
ступилась совестью» непонятна. Что зна
чит, ради кого? Д ля комиссии все канди
даты одинаковы. В ходе обсуждения спи
ска для тайного голосования ни одного 
высказывания против кого-либо из канди
датов не было. Были самоотводы, и их 
конференция удовлетворила.

Подсчитав результаты голосования, ко
миссия единодушно пришла к мнению: 
так как все кандидаты получили более 
пятидесяти процентов голосов присутст
вовавших на собрании и принявших уча
стие в голосовании, считать избранными 
всех 45 человек.

Ошибка счетной комиссии? Если да, то 
ее можно было бы исправить тут ж е на 
конференции. То, что не были объявлены 
результаты поименного голосования, ви
ну беру на себя. Так как постановили 
считать избранными всех, просто не при
дал этому значения.

В заключение несколько слов по поводу 
названия статьи. Думаю, это просто кра
сиво и хлестко подобранные слова. На 
самом же деле БЫ Л СОВЕТ (выделено 
автором). Не во всем он гладко прошел, 
но ведь этот орган создается впервые.

Н. М АЛНШ ЕНКО, 
председатель счетной комиссии».

По поводу опубликованной статьи «Без 
совета создали Совет» сообщаю, что ф ак
ты стали предметом пристального обсуж
дения на совещании директоров школ, 
аппаратном совещании работников горо
но.

Автор правильно отметил негативные 
моменты в проведении Конференции и, 
прежде всего, в ее заключительной части

« Д Е Н Ь Г И  Н А Д О  З А Р А Б О Т А Т Ь » ---------------------------------------------------------

А ПАРТБЮРО ПРОМОЛЧАЛО...
-2 7 .0 1 .1 9 8 9  го д а

Начальник отдела организации труда и 
зарплаты завода трубчатых строительных 
конструкций М. В. Цепенникова писала о 
том, что экономическая грамотность мно
гих работников предприятия на низком 
уровне. А профком, партбюро стоят в 
стороне от организации экономических 
школ в цехах.

Получен ответ председателя профсоюз
ного комитета В. И. Лысова. Вот что он 
пишет: «Под эгидой профкома занятия в 
школах социалистического хозяйствования 
начались с 15 ноября 1988 года. Изуча
ется курс «Социалистическое предприятие: 
самостоятельность, ответственность, само
управление», организован производствен
но-экономический семинар по изучению 
радикальной реформы хозяйственного 
управления. Занятия проводят десять ин
женерно-технических работников.

Каждому преподавателю предложено 
разработать свою тему. Например, на
чальнику планово-экономического отдела

П О С Л Е  К Р И Т И К И

« У  к о г о  м н е  п р о с и т ь  п р о щ е н и я ? »
Под таким названием 

21 января с. г. опубли кова
но письмо рабочей  Ново
трубного  завода  Н. В ерня
ковой, в котором  она р ас 
сказала,  что из-за  несвое
в р ем е н н о  доставленной ей 
тел егр ам м ы  о смерти ма
тери она не успела на по
хороны. Начальник го р о д 

ского узла связи В. В. Са- 
мойленко  сообщ ает,  что за 
халатное отношение к с во 
им обязанностям  виновные 
в этом телеграфисты  В. ф .  
Полушкина, Т. А. Бармина, 
С. А. Ш уринова лишены 
премиальной доплаты за 
январь. И все. Но где га
рантия, что п о д о бн о е  не

ПОД СЕНЬЮ ОТГОВОРОК
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— проведении выборов Совета по народ
ному образованию. З а  основу было взято 
положение о выборах в профсоюзных и 
партийных органах (а  иных положений 
нет), которое предусматривает, что вы
бранными считаются те кандидаты, кото
рые получили более пятидесяти процентов 
голосов. Не сумев акцентировать внима
ние участников конференции на этом по
ложении, мы породили домыслы и пред
положения.

Автор ссылается на положение о выбо
рах Совета по народному образованию. 
Но есть несколько проектов, что и вы
звало разночтения в .некоторых моментах, 
в частности, в выборах председателя.

В. ПОПОВ, зав. гороно».
Итак, досадное недоразумение? Отсут

ствие документа, который бы четко ори
ентировал организаторов конференции на 
проявление демократии при выборах об
щественно-государственного органа управ
ления? Судя по ответам, именно так рас
ценивают свою линию поведения на кон
ференции заведующий гороно В. П. По
пов и председатель счетной комиссии 
Н. Л . Малюшенко.

Позвольте усомниться и, Чтобы не быть 
голословной, привести выдержки из 
опубликованного в «Учительской газете» 
(единственного!) проекта положения о 
районном (городском) Совете по народ
ному образованию. Того самого докумен
та, за который голосовал на учительском 
съезде делегат В. П. Попов.

«Численность Совета по народному об
разованию и паритетность представитель
ства в нем депутатов и разных категорий 
общественности — деятелей науки, куль
туры, работников народного образования, 
учащихся, партийных, комсомольских и 
профсоюзных органов устанавливается 
конференцией».

«Председатель Совета избирается на 
конференции прямым тайным голосова
нием».

Проект предложен Государственным ко
митетом СССР по народному образова
нию для обсуждения. Резонно спросить, 
не являются ли поправки, внесенные ор
ганизаторами конференции уже в прак
тику своей работы, их принципиальной 
позицией в отношении демократизации 
школы?

Мы долго ж дали  ответа от руководи
телей совхоза «Витимский» на публика
цию, где ставился такой вопрос: «Почему 
после подписания акта госкомиссии не 
работает дом животноводов?» Не дож да
лись. М ежду тем и сегодня животноводы 
идут сюда неохотно. Здесь, правда, орга
низовали вечер в канун Нового года. Но 
праздник праздником, а вот повседневная 
жизнь: баня, по существу, не работает, 
медицинский кабинет — тоже. Знаете, по
чему? Потому что строители, оказы ва
ется, не довели дело до конца. Так объ
яснили главный зоотехник совхоза А. А. 
Власов и бригадир-механик В. П. Шульц. 
Вот это новость! Помнится, в материале 
приводились слова директора совхоза 
Л . П. Чуркина: «Строителей не обвиняю, 
они все сделали на совесть». А теперь, 
выходит, все наоборот?

—  Сами посудите: плитка отваливается, 
значит, сделана халтурно. В медкабинете 
крыша не только не утеплена, но и во
обще закрыта плохо. В комнату снег за 
летает, — сказал Владимир Петрович 
Шульц.

Надо полагать, что дыры в потолке 
были хорошо видны и во время приемки 
дома государственной комиссией, куда 
входили работники совхоза. Тогда они

почему-то промолчали, а вот теперь не
довольны.

— Я не входил в состав комиссии, — 
коротко сообщил В. П. Шульц.

С 1 на 2 февраля в котельной, снаб
жающей теплом дом животноводов, слу
чилась авария. В результате в помещени
ях во многих местах потрескалась крас
ка, кое-где вспучился пол. «Что касается 
пола, то он «пошел волнами» еще до а в а 
рии», — считает А. А. Власов. Ж урнали
стам трудно компетентно судить об этом 
факте, но мы знаем одно: когда приез
ж али  в дом животноводов в ноябре, с по
лом было все в порядке.

Еще один факт. В красный уголок до 
сих пор не завезли мебель. Тут кто вино
ват, неужто опять строители? Стоит на
помнить концовку ноябрьской публикации: 
«Заехать бы директору на ферму, успо
коить доярок, телятниц: постараемся, дес
кать, побыстрее огрехи убрать. Но люди 
по-прежнему остаются в неведении. . Мо
жет быть, потому что сам Леонид .Петро
вич Чуркин не знает, когда дом животно
водов распахнет двери?» Похоже, что и 
сейчас директор поостережется точно 
сказать об этом.

Экономический отдел.

« С Л О В Н О  В  К А П Л Е  Р О С Ы »

ПРАВДА, ТОЛЬКО ПРАВДА
-2 4 .0 9 .1 9 8 8  го д а

П р о ш л о е  в се  настойчивее  вры вается  в 
нашу жизнь таким, каким оно  было, б е з  
подтасовки фактов. И о с о б о е  место  от
водится едва  ли не сам ы м  горестн ым  
страницам истории —  п ер и о ду  р е п р е с 
сий. Так и д о л ж н о  быть: восстановить 
д о б р о е  имя к аж дой  ж ертвы  сталинизма 
— наш святой долг. Но давай те  подхо
дить к этому ответственно, основываясь 
лишь на проверен ны х  фактах.

П рочла  в о д н о м  из н о м е р о в  газеты 
воспом инания в етер ана  А. Н. Бородиной, 
где  она утверждает, ' что е е  м уж а за 
критику исключили в те годы из р я до в  
партии. Человек, очевидно,  за б л у ж д а е т 
ся, а потому вводит в за б л у ж д е н и е  и 
других.

Действительно, товарищ у Б ородину 
пришлось расстаться с партбилетом, но 
совсем  по иной причина. Будучи с е к р е 
т ар е м  парторганизации в о д н о м  из ц е 
хов Новотрубного  завода ,  он растратил 
партийные взносы. Д е л о  это долго  и

тщ ательно  п р о в е р я л о сь ,  чем у  в г о р о д е  
нем ал о  сви детелей  с р ед и  в етеран ов  
КПСС, бывших работников  го р о дско го  
комитета партии.

Н е в ер н о  и то, что р е п р е с с и я м  по д 
вергся  бывший с ек р е та р ь  парткома 
х ром пикового  з а в о д а  Бурбулис. Л ео н и д  
К азим ирович был м оим  м у ж ем ,  скончал
ся в 1987 году. В 1937 году он на этом  
предприятии не работал ,  и в о о б щ е  р е 
прессии обош ли  с ем ь ю  Бурбулисов сто
роной. П одтвердить это могут ныне 
зд р ав ств у ю щ и е  е е  члены.

Вполне в о зм о ж н о ,  А. Н. Бороди на  
что-то п одзабы ла ,  что-то перепутала. Но 
правда  долж на  оставаться правдой, ка
кой бы горькой  она ни была. Так счи
таем  мы, стары е  коммунисты Д. Ф. Кру- 
пин, Т. Ф. С абурова  и другие.

Е. ЕГОРОВА, 
член КПСС с 1928 года.

______________ « П Е Р Е М И Р И Я

Т. И. Никитиной — «Полный хозрасчет и 
финансирование» и «Производственная 
деятельность» предприятия», начальнику 
отдела организации труда М. В. Цепея- 
никовой — «Организация и оплата тру
да в новых условиях», инженеру ООТиЗа 
по нормированию Е. В. Сазоновой—«Пре
имущества бригадных форм организации 
труда», юристу завода В. А. Лузановой 
— «Правовые основы деятельности пред
приятия».

В каж дой школе согласно графику дол
жно быть проведено шесть занятий».

ОТ РЕД А К Ц И И . Мы ожидали, что 
секретарь партбюро завода И. В. Баннов 
тоже не останется безучастным к публи
кации. Но он не счел нужным ответить 
газете. Что ж, это его право. Однако мы 
тоже оставляем за собой право специаль
но посмотреть на роль парторганизации 
в повышении экономических знаний тру
дящихся.

повторится? Р е д а к ц и я  
уж е  рассказы вала  о та
кой ж е  истории. Решен 
или нет вопрос  с доставкой 
срочных телеграм м ,  посту
пающих в е ч е р о м  или но
чью? Какие м ер ы  принима
ются, чтобы вручать с о о б 
щ ения лично абоненту и в 
срок?

Знакомая ситуация, не правда ли? 
Немало ж алоб поступает от горожан 
о том, что коммунальники не реаги
руют своевременно на заявки. Писа
ла об этом и жительница дома № 9 
по улице Трубников А. Гильманова, 
устав обивать пороги конторок мас
теров. Лишь после вмешательства 
газеты авария была устранена, о чем 
сообщил редакции главный инженер 
УЖКХ Новотрубного завода Э. В. 
Меньшиков. Можно было бы порадо
ваться за  квартиросъемщицу, если 
бы не повторное ее письмо с ж ало
бой, что вызванные по поводу новой 
неприятности с Трубой слесари ни
чего не сделали. Видимо, снова нуж 
но вмешательство газеты?

Рис. Ю. КОРШ ЕВА.

Н Е  состоялось...»

ПРИЗВАЛИ К ПОРЯДКУ
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11 января на расширенном заседании 
партийного бюро завода сантехизделий 
в присутствии руководителей предприя
тия, председателя совета трудового кол
лектива завода, председателя профкома 
энергоцеха, членов совета трудового кол
лектива энергоцеха обсуждена корреспон
денция «Перемирия не состоялось».

Члены совета трудового коллектива 
энергоцеха высказали претензии к стилю 
работы с подчиненными начальника, энер
гоцеха А. Д. Сарафанова, отметили его 
вспыльчивость, резкость не только по о т 
ношению к секретарю парторганизации 
3. А. Ивановой, но и к другим.

За нескромность, невыдержанность 
А. Д . С арафаяову партийное бюро поста
вило на вид и предложило принести и з
винения 3. А. Ивановой на партийном 
собрании цеха.

Партийное бюро завода высказало за 
мечания секретарю парторганизации цеха 
3. А. Ивановой. За неподготовленность к  
проведению партийного собрания в - энер
гоцехе ей поставлено на вид.

Конфликта между 3. А. Ивановой и 
А. Д . Сарафановьім не было бы, если бы 
член партийного бюро завода Н. И. Ор
лов, председательствующий на собрании, 
проявил принципиальность.

За  пассивность, непринятие мер по на
ведению дисциплины на партийном собра
нии Н. И. Орлову партийное бюро по
ставило на вид.

Решено провести в цехе партийное соб
рание и ознакомить всех коммунистов с 
решением партийного бюро завода по 
итогам обсуждения публикации газеты.

Л . КАМИНСКАЯ, 
секретарь партбюро завода 

сантехизделий.



в  Н Е Д Е Л Я  =  
Л Ы Ж Н О Г О  С П О Р Т А

ПРИМЕР 0Ш П 0РЩИК0В
Как известно, с 25 ф евра

ля по 5 марта в городе 
проходит педеля лыжного 
спорта: Первое сообщение
поступило- с динасового за
вода; 26 февраля -здесь в 
рамках : Всесоюзного дня 
лыжника н а с т а р т  - вышло 
212 человек. Призерами . до 
массовости стали участок 

- связи ,; ' ремстіройцех и от?. 
:дельная -лаборатория авто-. 
■ матизапни- - и механизации. 
На ' дистанции три километ
ра у женщин лучшие ре
зультаты - показали Л. Ло- 
базика, Т. Устюгова . и 
Н. Елиеейкина, У мужчин- 
.пять километров быстрее 
других прошли „ О. Матвеев, 
С. Мартьянов, и С. Кокотов.

Однако минувшее воакре- 
сецТе, ; .лншь" подвело итоги 
недели лыжного спорта, ко
торую динаеовцы провели с

18 февраля, За это время 
на лыжню вышли 266 че
ловек, Активны были ра
ботники. пеха, № 2, заводо
управления и детских' са
дов. Кстати, сотрудники 
детсада № 78 победили' по 
массовости 'все смены и 
.участки предприятия. Чаше 
другие в стартах участво
вали  С, Велинкин из энер- 
гопеха, Г. Рож кова ' и 
Л: О рельчук из детсада 
№  78, 3. Данилова *из за
водоуправления и другие.

В рамках недели разыгра
ли, кубок ДСШ  предприятия 
-л .учащиеся школ. 324' уча
щихся первых — шестых 
клйссов выяснили, что луч
ше подготовлены представи
тели школы №' 15. Они тре
тий год подряд выиграли 
кубокг -которнгй- теперы. ос
тавлен им на вечное хране
ние.

ПРОБА СИЛ
Попробовали свои силы в 

Преддверии .недели лыжно
го спорта и физкультурники 
горкома профсоюза работ
ников народного образова
ния. Из 277 человек трое 
выполнили .норматив перво
го. спортивного разряда 12 
— второго разряда и 35— 
третьего. Победителями в 
командном зачете по трем

группам учреждений стали 
лыжники Дома пионеров, 
школ № 21 и 11. По воз
растным группам у женщин 
захватили лидерство Н. М. 
Гаврилюк, 3. Н. Политова 
и В. П. Ш ирокова, а у 
мужчин А Н. Бельков, 
В. Н. Токарев и Е. М. Бур- 
дилин.

Советы медика
Главный врач городского 

физдиспансера J1. А. Сапе- 
тина:

— Лыжные прогулки — 
прекрасное средство укреп
ления здоровья.

Итак, решено — на лы ж 
ню’ Теперь надо позабо
титься о снаряжении. Начи
нающим лучше всего подой
дут лыжи прогулочные: они 
несколько шире и устойчи
вее. П алки подбирайте со
ответственно росту: верхний 
конец их должен быть на
3 —5 см ниже уровня плеч. 
Ботинки лучше подобрать 
на..полнрмера-номер больше: 
в тесной обуви ноги быстро 
замерзают. О дежда должна 
еоответствовать определен
ным, гигиеническим требова
ниям: шерстяной свитер, ру- 

,башка 'и  суживающиеся 
книзу, брюки. Поверх свите
ра наденьте ветрозащитную 
куртку. Куртки из ткани 
типа, «болонья» не годятся, 
так как они плохо пропус
кают воздух. Головной убор 

'должен предохранять'лоб и 
.уши’ от обморожений, плот
но закрывать затылок.

Практичны рукавш ш  С бай
ковой или шерстяной про
кладкой.

После первых прогулок 
на лыжах вы можете почув
ствовать боль в мышцах. 
Эти ощущения пройдут че
рез 2—3 дня.

Как регулировать нагруз
ку? Все зависит от вашей 
физической подготовленно
сти, возраста и здоровья. 
Д аж е для молодых, здоро
вых людей продолжитель
ность первых прогулок дол
ж на быть не более 1,5—2 
часов, а спустя некоторое 
время при условии регуляр
ных занятий 4—5 часов. Хо
роший аппетит, крепкий, 
спокойный сон, нормальная 
работоспособность, отсутст
вие .неприятных или болез
ненных ощущений — пока
затели правильной дозиров
ки нагрузок.

Если вы еще не встали на 
лыжи, отбросьте все сомне
ния. Этот прекрасный вид 
активного отдыха даст вам 
здоровье, желание и воз
можность лучше трудиться, 
бодрое настроение.

Приглашаем семьи первоуральцев принять участие 
5 марта в городском празднике лыжника в районе лес
ничества.

О Б Р А Щ А Е Т С Я  0 2

НУЖНА п о м о щ ь
Уголовный розыск Первоуральского ГОВД устанав

ливает личность неопознанного трупа мужчины, обнару
женного 1 ноября 1988 года в лесном массиве за поли
клиникой УТТС. Неизвестный покончил жизнь само
убийством — повесился.

Приметы: рост 173— 175 см, возраст 40—45 лёт, во- 
' лосы темно-русые вьющиеся, ниже правого виска на 
.уровне глаз: родинка, а  верхней левой части лба боро- 
. ..давка."

Был :0Дет .в  фетровую , серую шляпу, куртку зимн'юю 
тёмйо:-синюю, подклад серый с начесом, воротник чер
вей', в коричневый- пидж ак ,. темно-синюю «олимпийку», 
'Синие' и спортивные коричневые брюки,; зимйие корич
невые-ботинки. • -
■ Товарищи! - Если; кому-нибудь из вас что-либо : из

вестно, просим соо'бщить. в Первоуральский ГОВД по 
телефонам 02; 65-2-06, 2-52-56.

Редактор В. И. ПРУДНИКОВ. ~  ”

Кинотеатр «Восход». 1, 2 марта "О БНА Ж ЕНН А Я 
ЛЮ БОВЬ». Сеансы: 1-го — 9, И , 13, 15, 17 час.; 2-го 
— 9, 11, 13. 15, 17, 19 час. 2 марта в 21 час премьера 
«ОДИНОЧКА». . и

Кинотеатр «Космос». 1 марта М У ЛЬТСБО РНИ К 
«ТРИ ЛЯГУШ ОНКА». Сеансы 9, 11, 13, 15 час. «НА
БЛ Ю Д А ТЕЛ Ь» (дети не допускаются) Сеансы 17, 19. 
21 час 2 марта «К О РО Л Ь ДРО ЗДО ВИ К». Сеансы' 
9-30, 11. 13. 15 час. «СЛАДКИЕ ГРЕЗЫ » (2 серии, 
дети не допускаются). Сеансы: 18, 21 час.

В ид еозал’ЗКМ К. 1 марта «ВРАГ МОЙ». Сеансы: 17. 
19, 21 час.

ш  Д В О РЕ Ц  КУЛЬТУРЫ  И ТЕХНИКИ 
НОВОТРУБНОГО ЗАВОДА

объявляет набор в киностудию «Кварц-фильм» 
(обучение платное), В процессе обучения можно 
научиться снимать фильмы и проявлять черно-бе
лые и цветные кинопленки. Приглашаются взрос
лые и дети с 13 лет. Организационное собрание 
2 марта в 18 часов.

5 марте,  Концерт н ародного  ансам бля  песни и 
танца «Уральская рябинушка», Начало в 19 час. 
30 мин.

Билеты продаю тся  в кассе  Дворца.

Щ УРАЛЬСКИЙ ПОЛИТІХНИЧЕСКИЧ ИНСТИ
ТУТ им, С. М, КИРОВА объявляет, при ем  слуш а
телей на ш естим есячны е  подготовительны е к у р 
сы в П ервоуральске :  Подготовка  проводится  по 
математике,  ф изике ,  русском у  языку и л и тер а 
тур®: Занятия ;три р а за ,  в vie дел ю  с 10 и 18 ’ча
сов Плата за  обу ч ен ие  30 руб Начало занятий 
3 марта.

А дрес :  пр. Космонавтов, 1, ОТФ УПИ, 3 этвж, 
комната 36, е ж е д н е в н о  с 14 до 18 час., в с у б б о 
ту с 10 до 15 час. Тел. 2-24-55.

Я  А втом обильная  школа Д О С А А Ф  открывает 
платный консультационный пункт по изучению 
правил доро-жнрто движ ения  Срок обучен ия  м е 
сяц. Плата за обу ч ен ие  30 рублей.

За. справками о б р ащ аться  По тел: 2-50-57 или 
7-53-88 в автошколу Д О С А А Ф  у автостанции. 
Начало занятий 13 марта.

Магазины № 3 «Юби
лейный» (пр. Ильича), 
№ 42 «Радуга» (ул. Ва
тутина) предлагают осо
бо модные хлопчатобу
мажные ткани для по
шива современных паль
то и полупальто, плащей 
и курточек, жакетбв и 
юбок. Ткани мягких, пас
тельных тонов С «варе
ным» эффектом с абст

рактными геометрическими и растительными ри
сунками: «Штрих» — 5 рублей, «Зенит» —
6 рублей. «Спортивная» — 10 рублей, поплин —
7 рублей, сорочечная — 3 руб. 60 коп. и хлоп
чатобумажные ткани ярких, экстравагантных 
расцветок «Ритмы города» — 3 рубля, сорочеч
ная — 5 рублей. ' '  - .  . т

ЮНЫМ ВЕЛОСИПЕДИСТАМ !
Магазин № 5 «Товары для детей» (ул. Труб

ников) предлагает велосипеды «Друг» — двух
колесный -с пневматическими- шипами, с ручным 
тормозом (комплектуются двумя' поддерживающи
ми роліжамиѴ. Цена 37. рублей,... Велосипеды «Ба
бочка-» — 35 рублей. Имеются элёктророллеры ' 
«Ижик» для езды по.ровнЬім твердым поверх
ностям детям в возрасте до 4 лет —; 50 рублей.

■  ИСПРАВНАЯ ВЫЧИСЛИТЕЛЬНАЯ ТЕХНИКА 
— ЭТО ГАРАНТИЯ ВАШ ЕГО  УС П ЕХА  В УС Л О 
ВИЯХ ХО ЗРАСЧЕТА .

Кооператив «Синтез» по м о ж ет  гіроввсти р е 
монт ваших счетных и фактурных машин, средств 
вычислительной техники, а такж е  заключит до
говор  на е е  д ал ьн ей ш ее  обслуживание,  даст р е 
ком ендации  по использованию  вашей техники и 
е е  п р о гр ам м н о го  обеспечен ия .

Кооператив «Синтез» уваж ает  своего  заказчи
ка и до р о ж и т  его  в р е м е н е м ,  поэтому б е р е т  на 
себя  все транспортны е заботы, устанавливает 
гарантийный срок  на отрем о нти р о ван ну ю  техни
ку, а оплату п рои звед енн ой  работы  проводит  по 
государственны м  расценкам  по конечном у р е 
зультату и только после при ем ки  работы  за к а з 
чиком, причем как за неличный, так и б е з н а 
личный расчет.

Все заботы заказчика  нашего кооператива  с в е 
дены  к минимуму. Достаточно набрать тел еф о н  
2-79-68, и наш электронный ди спетчер  примет за 
явку в л ю б о е  у д о б н о е  для вас врем я .

Кооператив «Синтез» — ваш надежный парт
нер при работе в новых экономических условиях.

ДО С А А Ф  треста Уралтяж трубстрой (ул. П р о 
катчиков, 2/2) проводит на б о р  на курсы води
телей категории «А» (мотоциклистов). Начало 
занятий с 6 марта. Запись с 18 часов..

ДЛЯ ВАС, 
ЖЕНЩИНЫ

ПРЕДЛАГАЕТ
ГО Р П Р О М ТО Р Г

М АГАЗИН N? S4 «М О'
ДА» (ул, Ленина) п р ед 
лагает платья п р о и зв о д 
ства кооператива  «М о
дел ье р »  из трикотажно
го полотна спокойных 
коричневых, серых, тем 
но-синих тонов ин терес
ных со вр ем ен ны х  м о д е 
лей 88— 96 р а зм е р о в  по 
цене  от 110 до 140 руб., 
куртки ж енские  и м у ж 

ские из мягкой ткани «Лаке» и капрона на синте
тическом ватине р а зн о о бр азн ы х  ф о р м  88— 104 
р а зм е р о в  стоимостью от 51 до  85 руб.,  пальто из 
ткани «болонья» на кнопках легкие, удобные, 
о б ъ ем н ы е  в плечевом поясе  светло-серого  ц ве 
та 92, %  р а з м е р о в  — 125 р у б ,  • полупальто из 
плащевой ткани серого  цвета объ ем н о й  ф о р м ы  
96 р а з м е р а  —- 115 рублей, муж ские  пальто из 
плащевой ткани коричневого цвета спортивного 
покроя с застеж кой  на кнопках 92— 100 р а зм е р о в  
— 132 р у б ,  шляпы летние кап роновы е  разных 
цветов и м о д е л ей  56—57 р а з м е р о в  от 4 до 
6 р у б ,  комплекты . летние из соломки, состоя
щ ие  из сумки и шляпы, — 14 руб.

В  КООПЕРАТИВ «ЗДОРОВЬЕ» ПРИГЛАШАЕТ 
на консультацию ведущих специалистов с е к с о 
патологов С вердловской  области,

Б субботу, 4 марта, в 10 часов ведут прием 
заведую щ ий каф ед р о й  акуш ерства  и гинекологии, 
заслуженный деятель наук, п р о ф е с со р  И, И. Б е 
недиктов и ассистент к аф ед р ы  кандидат м е д и 
цинских наук А. П. Таримский, • •

Бедет о чер едно й  прием невропатолог,  канди
дат медицинских наук научно-исследовательского 
института физиотерапии и курортологии АЛ, А. ' 
Г рановекзя

Маш адр ес ;  ул; Ленина. 43, т ел е ф о н  2 46-83,

Организационно-методическому отделу цент
ральной городской больницы срочно требуются 
врачи, фельдшера, секретарь-машинистка, стати
стики (желательно с медицинским образованием). 
Обращаться: ул. Вайнера, 4-а, тел. 7-67-18 с 9 
до 16 часов.

М ен яется о д н о к о м н атн ая  
к о о п е р а т и в н а я -  к в а р т и р а  
(п олн остью  о п л ач ен а ) на 1 м 
э т а ж е  на .одноком натную  
новой  п л а н и р о в к и  или  на 2- 
ко м й атн у ю  на лю бом  эт а ж е  
б ез  д ен еж н о й  к о м п ен сац и й  
С п р ав и тьс я : ул . В ату ти н а .
5 6 .а. кв  34.

М ен яется  д в у х к о м н а т н а я  
к в а р т и р а  в Н овоси би рске 
на 2- или  3 -ком натную  в 
П ер в о у р ал ь ск е , О б р ащ ат ьс я  
по тел  2-32-56 и ли  по а д 
р есу : ул . Т рубн и ков . 36. кв.
57. _________________________

М еняю  3 -ко м н атн у ю  к в а р . 
т и р у  на 2 -ком н атн ую  и  од
н о к о м н а тн у ю  к в а р т и р ы  
В о зм о ж н ы  д р у г и е  в а р и а н 
т ы . . О б р ащ аться : ул . К ом со
м о л ь с к а я . 7, кв . 49.

Срочно м ен яю  к в а р т и р у  
новой  п л а н и р о в к и  .(29 кв  м. 
и м еется  тел еф о н ) в  г. Сверд 
ловске в р а й о н е  У оал м аш а 
н а  3 -к о м н атн у ю  к в а р т и р у  
новой  п л а н и р о в к и  с  т е л е ф о . 
ном  в П ер в о у р а л ь с к е . Ж е 
л а т е л ь н о  в  8-м  м и к р о р а й о 
не. О б р а щ а т ьс я  по  т е л е ф о 
н у  7 :53  92 до 17 ч а с о в ,

М еняется 2 -к о м н атн а я  
к в а р т и р а  н овой  п л а н и р о в к и
30,5 кв  м по ад р е су ; пос. 
за в о д а  СТИ. 31 ., к в  3; на 
р а в н о ц е н н у ю  в  ч е р т е  г о р о 
да О б р а щ а т ьс я  пос. Х ром 
п и к  К о р а б е л ь н ы й  п р о езд . 4. 
кв, 42. т е л е ф о н  91-8-13.

М еняется о д н о к о м н атн ая  
к в а р т и р а  18.6 к в  м  н а  2- 
комнат-нѵю  к о м м у н ал ьн у ю  
и л и  к о о п е р а т и в н у ю  с  Де
н еж н о й  к о м п е н с а ц и е й  Об
р а щ а т ь с я  по тел  2-17 84

Меняем 2 -ком н атн ую
к в а р т и р у  в н овом  м и к р о 
р а й о н е  (30.5 кв. м . 2-й этаж ) 
на 3 -ко м н атн у ю  в 7 и ли  8 м и к 
р о р а й о н а х  п о  д о го в о р ен н о 
сти  1-й и  п о сл ед н и й  э т а ж и  
н е  п р е д л а г а т ь  В озм ож н ы  
д р у ги е  в а р и а н т ы  О б р ащ а
ться : у л  Д ан илова . 7. кв. 19.

М еняется 3-к о м н атн а я
к в а р т и р а  (45 кв , м, 2-й этаж , 
с  тел еф о н о м ) на о д н о к о м н ат 
н ую  и 2 -ко м н атн у ю  (м ож но 
м ал о габ а р и тн у ю ) к в а р т и р ы  
О б р ащ аться : ѵл Е м ли н а, 18-6, 
кв. 54. тел . 2;32-68.

М еняется 2-ком н ч тн вя  
к в а р т и р а  (2-й э т а ж , и м е е тс я  
тел еф о н ) в 7-м м и к р о р ай о н е  
на 2 -ком н атн ую  м а л о га б а 
ри тн у ю  и к о м н ату  в к в а р т и 
р е  с  сосед ям и . О б р ащ ат ьс я  
по т е л е ф о н у  2-11-21.

Меняется , 2 -к о м н атн а я  
к.вартира стар о го  ти п а  (38 
кв. м. 2-й этаж ) на о д н о 
к о м н атн у ю  и ли  2 -к о м н ат 
ную  м ал о габ а р и т н у ю  и  
к о м н ату  в к в а р т и р е  с ср- 
А еіам и  йбоШ іть по тел .
2-75 03 . 7-67-92

Меняется 2-н о м н атн ая  
к в а р т и р а  новой  п л а н и р о в к и  
(30,4 кв  м: 4-й этаж , и м е 
ю тся  .л о д ж и я  и б ал ко н ) и  
б'ДнОкоМнатнаЯ (19.2 кв. м.
1-й этаж ) на 4 -ко м н атн у ю  
в 8-м м и к р о р а й о н е  и ли  
Т ехгороде О б р ащ ат ьс я  ул . 
С троителей , 40, кв . 1 п о сл е  
18 часов .

М еняется ч а с т н ы й  дом  н а  
о д н о к о м н атн у ю  и л и  2-комча;Т- 
ную  м ал о габ а р и т н у ю  к в а р 
т и р у  ‘ (по ( д о говорен н ости ). 
О б р ащ аться : у л . Б е л и н ск о го . 
71.

Т р еб у ется  ж и л п л о щ ад ь  
д л я  сем ьи  и з  д вух  ч е ло в ек . 
З в о н и т ь  по  тел . 2-13 01.

кВЛ&ё'Одарим
В ы р а ж ае м  сер д е ч н у ю  б л а 

го д а р н о с т ь  п ар тк о м у , п р о ф 
ком у . к о м и т е т у  ВЛКСМ СУ-4, 
к о л л е к т и в у  д у х о во го  о р к е с т 
р а . р о д н ы м , д р у зья м , с о с е 
д я м  за  п о м о щ ь и  у ч а с ти е  в 
п о х о р о н а х  н а ш е го  лю бим ого  
м у ж а , оти а. дяди , дед у ш ки  и  
п р а д е д у ш к и  Д орон и н а П ет
р а  В а си л ь ев и ч а

Р о д н ы е  р о к о й н о го

В ы р а ж а е м  сер д еч н у ю  б лае 
го д ар н о сть  к о л л е к т и в у  у п 
р а в л е н и я  т р е с т а  В остокм е- 
та л д у р гм о н т а ж . р о д н ы м , 
д р у зья м , зн ак о м ы м , учащ им * 
с я ш к о л ы  N° 5. р азд ел и в - 
у л ш  с н ам и  го р е ч ь  у т р а т ы  
и  о к а за в ш и м  п о м о щ ь  в п о . 
х о р о н а х  всем и  лю бим ого  
К лим ова С ер гея  М а к си м о ви 
ча.

Ж ена и сы н

В ы р а ж ае м  и ск р ен н ю ю  
б л а г о д а р н о с ть  р о д н ы м , б л и з 
ки м . д р у зья м , к о л л е к т и в а м  
о тд е л а  м а т е р и а л ь н о -т е х н и ч е 
ск о го  с н а б ж е н и я  Н о во тр у б 
ного зав о д а , ав то б а зы  № 8 
за  п о м о щ ь и  у ч а сти е  в п о , 
х о р о н а х  го р яч о  ' лю бим ого  
п ап ы , тест я , д ед у ш к и , п р а 
д ед у ш к и  М и тян и н а Г р и го р и я  
И ван ови ч а.

Дочь, з я т ь

С ердечн о  б л аго д ар и м  об
л а с тн у ю  стан ц и ю  п е р е л и в а 
н и я  к р о в и . УЖКХ Н о во тр у б 
ного за в о д а , р о д с т в е н н и к о в , 
всех  со сед ей  за  п о м о ш ь и 
у ч а с т и е  в  п о х о р о н а х  П ани- 
ш е в а  А л ек сея  С ем ен ови ч а.

Ж ен а , д оч ери , в н у ч к а .
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П еч ать  в ы с о к а я . О б ъ ем  
1 п . л. И ндекс 53825. 
З а к а з  1172. Т и р а ж  38260. 
П е р в о у р а л ь с к а я  т и п о г р а 
ф и я  у п р п о л и гр а ф и зд з .та  
С в е р а л о б л и с п о л к о м а . П ер . 
в о у р а л ь с к , п р . И л ьи ч а , 
26-а.


